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REQUERIMENTO N.º 007/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitamos informações do Departamento de Obras e Secretaria de 

Educação, sobre a manutenção da jardinagem nas Escolas Municipais. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Isso se faz necessário, pois com o retorno das aulas zelar pela 

manutenção e limpeza dos prédios Escolares é extremamente importante para evitar a 

proliferação e aparecimento de animais peçonhentos e outros tipos de insetos. Nota-

se que a conservação atualmente vem levando um tempo muito grande para 

acontecer. Vivemos um período de chuvas e o mato tanto na área interna como 

externa nos prédios escolares crescem rapidamente. Esta Indicação tem o objetivo de 

alertar os gestores públicos para o problema e solicitar destes, medidas eficazes e 

urgentes para sua solução. 

Gabinete do Ver. Walter L.T. de Camargo, 02 de Fevereiro de 2018. 

As.) VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2018. 

  

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 
 
 


